
 

 

 

Stellungnahme 28.06.2023 

 

Wir bestätigen die heutige Untersuchung der Staatsanwaltschaft Frankfurt in Zusammenarbeit 

mit dem Bundeskriminalamt in Geschäftsräumen der Adler Group. Die Ermittlungen erfolgen 

vor dem Hintergrund von Geschäftsvorfällen bei der ADLER Real Estate AG im Jahr 2019, die 

bis ins Jahr 2020 reichen. Bei den in Rede stehenden Geschäftsvorfällen handelt es sich um 

das Projekt „Gerresheim“ und dessen bilanzielle Behandlung sowie um Zahlungen unter zwei 

Beraterverträgen mit einem der Beschuldigten. Die Ermittlungen richten sich ausdrücklich nicht 

gegen die Mitglieder des Verwaltungsrats der Adler Group. Die Adler Group kooperiert mit den 

Behörden und unterstützt vollumfänglich eine möglichst schnelle Aufklärung des Sachverhalts. 

 

 

Statement 28.06.2023 

 

We confirm today's investigation by the Frankfurt Public Prosecutor's Office in cooperation with 

the Federal Criminal Police Office at business premises of the Adler Group. The investigations 

are taking place against the background of business transactions at ADLER Real Estate AG 

in 2019, which extend into 2020. The business transactions in question relate to the 

"Gerresheim" project and the relevant accounting as well as payments under two consulting 

agreements with one of the defendants. The investigations are expressly not directed against 

the members of the Board of Directors of the Adler Group. The Adler Group is cooperating with 

the authorities and fully supports a clarification of the facts as quickly as possible. 

 


